

HaSe, den 28.03.2018

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder des TC HaSe,

wir freuen uns mit Euch, dass bald wieder die Außensaison beginnt. Für alle, die an der letzten Mitgliederversammlung nicht teilnehmen konnten, das Protokoll folgt, sobald als möglich.

Leider hat uns das schlechte Wetter einen Strich durch die Rechnung gemacht, sodass die Firma Nohe noch nicht beginnen konnte, unsere Tennisplätze herzurichten. Wir hoffen aber auf baldige Arbeiten. In diesem Zusammenhang können wir Euch aber schon den ersten Arbeitseinsatz für dieses Jahr mitteilen: 07.04.2018, 09:30 Uhr. Wir freuen uns wieder auf viele Helfer, die uns mit Besen, Schaufel und Schippe unterstützen. Allen, die kräftig mit angepackt wollen, schon jetzt vielen Dank.

Wir hoffen, dass wir mit Euch, liebe Mitgliederinnen und Mitglieder, am 22.04.2017 um 13.30 Uhr alle Plätze offiziell eröffnen können und somit die neue Saison starten kann. Vielleicht kommt Ihr auf ein Glas Sekt vorbei und schwingt mit uns die Schläger.

Wir wollen auch dieses Jahr viel Tennis mit Euch spielen. Sobald die Termine für die Medenspiele stehen, pflegen wir in unser Onlinebuchungssystem auch wieder die „Doppelrunde“ ein. Diese Runde findet, wenn möglich, freitags statt. Gedacht ist an eine Mischung zwischen spielen, grillen, quatschen und dem einen oder anderen alkoholischen und nichtalkoholischen Kaltgetränk. Die Hauptsache: Ihr kommt!

Geplant ist natürlich auch dieses Jahr wieder ein Musikevent mit dem lustigen Hans und seinen professionellen Mitspielern. Auf der Suche nach einem geeigneten Datum kristallisiert sich der 17.08.2018 heraus. Also jetzt schon mal notieren. Es lohnt sich auf jeden Fall.

Wir sind auch dieses Jahr wieder für jegliche Anregungen offen, die unser Vereinsleben und unser Vereinsheim beleben oder Verbesserungen in unserem Miteinander bringen. Mailt oder sprecht uns einfach an, meistens sind wir nett 😊

Bis dahin,  
Euer neuer Vorstand